



PRIMERA FEMENINA



Manuel Rodríguez./ MORGAN

El Universidad debuta con victoria frente al Covipro (46-69)

A.G.S.

El Universidad de Salamanca comenzó la temporada de Primera Femenina con una clara victoria ante el Covipro San Isidro por 46-69.

El equipo que entrena Manuel Rodríguez, que lleva dos fases de ascenso consecutivas, realizó una mala primera mitad después de no haber podido hacer una pretemporada en condiciones, aunque mejoró notablemente tras el descanso y no pasó apuros para hacerse con el triunfo en el debut liguero.

La próxima semana el Universidad se enfrenta al Bosco de Avilés.

Las anotaciones de las jugadoras salmantinas fueron las siguientes: Patricia (12), María (6), Nerea (9), Paula (12), Eva del Rey (5) -cinco inicial-, Eva Oliva (16), Clara (2), Mavi (4), Beatriz (3).